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高岡市教育委員会令和７年４月定例会会議録 

 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和７年４月 28日（月） 

            開会 午後４時 00分 

            閉会 午後４時 40分 

         高岡市役所８階 802会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   藤 重  歩 

４番   永 岩  聡 

教育長  近 藤  智 久 

 

 

４. 欠席委員の氏名  ２番   長 尾  順 子 

３番   成 瀬  隆 倫 

 

５．事務局出席者 

         教育次長              村 上  彰 

         教育総務課長            芹 山  奈 緒 樹 

教育次長（事）学校教育課長     津 田  久 

         生涯学習・スポーツ課長       高 山  篤 志 

                  文化財保護活用課長         釣    和 洋 

教育委員会参与           鳥 内  禎 久 

教育センター所長          高 松  毅 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  野 吾  達 也 

 中 村  祐 太 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（３月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ 報告第３号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に追加提出する議案に対する意見について） 

 

日程第４ 報告第４号 臨時代理の報告について 

（高岡市福岡歴史民俗資料館条例施行規則等の一部を改正する規則について） 

 

日程第５ 議案第６号 高岡市荻布奨学金支給審査委員会委員の委嘱について 

議案第７号 高岡市人づくり奨学資金等審査委員会委員の委嘱について 

 議案第８号 高岡市社会教育委員の委嘱について 

 議案第９号 高岡市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 議案第 10号 高岡市福岡歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

 

日程第６ その他 
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会 議 要 旨 

令和７年４月 28日（月） 

  

午後４時 00分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の３月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

 

【学校教育課】       

・５月行事予定（資料№１） 

委 員：修学旅行の行先について市内中学校の動向は。関西・大阪万博に行く学校も

あるのか。 

事務局：市内７つの中学校で万博に行く予定である。また３校は広島へ向かい、その

うち、１校は万博に行く予定である。そのほか、関東方面へ行く学校が３校

となっている。 

    万博会場は教員が事前に下見をする等しており、万全の体制で臨みたい。 

委 員：貴重な体験だと思う。万博に行った生徒の報告、感想も後日伺いたい。 

委 員：研修が順次行われるということだが、今年度新たに取り組まれる研修はある

か。 

事務局：教頭の年齢が下がってきたことや新任及び２年目の教頭が多い実態を踏まえ、

今年度新たに、教頭マネジメントセミナーを設け、年３回開催予定である。

また、昨年度から、教員が楽しんで学ぶことのできる、「高岡を知る」とい

う講座を行っている。今年度は、砂型鋳造、落語、瑞龍寺の現地見学を行う

予定である。加えて、端末更新に伴う研修会も実施予定である。 

委 員：教頭マネジメントセミナーの講師は、誰が務められるのか。  

事務局：講師は、教育センター所長、参与及び校長会長が務め、危機管理や保護者対

応に関する内容を予定している。 

 

【生涯学習・スポーツ課】  

・５月行事予定（資料№２） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 
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〔日程第３〕 報告第３号 臨時代理の報告について 

            （高岡市議会３月定例会に追加提出する議案に対する意見について） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 報告第４号 臨時代理の報告について 

（高岡市福岡歴史民俗資料館条例施行規則等の一部を改正する規則について） 

委 員：身体障害者手帳、精神障害者保健福祉手帳又は療育手帳を所持していること

を確認できるものとして「教育委員会が適当と認めるもの」という表現の具

体的なイメージがつきにくいが、これはどういったものとなるのか。 

事務局：スマートフォン向けアプリ「ミライロＩＤ」のことを指しており、身体障害

者手帳を見せなくても減免が受けられ、利用者の方の利便性が高まるものと

考えている。 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第５〕 議案第６号  高岡市荻布奨学金支給審査委員会委員の委嘱について 

議案第７号  高岡市人づくり奨学資金等審査委員会委員の委嘱について 

         議案第８号  高岡市社会教育委員の委嘱について 

         議案第９号  高岡市公民館運営審議会委員の委嘱について 

         議案第 10号 高岡市福岡歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

          

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第６〕 その他 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後４時 40分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


